



Je t'aimais
Je t'aime
Je t'aimerai

Madame **José-Renée CANDAUX-STEGER**

a quitté le nid de la Fondation de l'Orme à Lausanne, le 7 décembre 2016, où a eu lieu la cérémonie religieuse.

Nous remercions grandement tout le personnel de la Fondation pour les conditions d'accueil manifestées pendant ces 4 années. Un remerciement particulier à toutes et tous les assistants de soins, pour leur empathie sincère et précieuse envers tous les résidents et nous adressons toute notre reconnaissance aux Dr. Pierre Gubelmann et Pierre Corbaz pour leurs interventions avisées.

*Le vide de son absence me remplit.
Ton époux, Jean-Marc*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.